
 

 

「体育大会」 

中学生になって初めての体育大会でした。練習の時から

あまり天気が良くなくて、競技の練習はあまりできていま

せんでした。本番で不安だったけれど楽しむことができて

よかったです。長縄では 92 回も跳べて、他学年と合わせ

ても 1 位ですごく嬉しかったです。前日の練習は不調で

あまり多くの回数は跳べていなかったけれど、本番でうま

くいってよかったです。私は走るのが得意ではないけれ

ど、全力を出して走りました。先輩たちを友達と一緒に応

援したり、知っている先輩がいたら手を振ったりしてすごく楽しかったです。全員リレーではパスがうま

くいかなくて悔しい思いもしましたが、長縄ではみんなで並び順を考えたり、先生も加わって 29 人で作

戦を立てたり、クラス全員で協力し合って成功させた体育大会でした。クラスパネルはたくさんの子たち

がたくさんの時間をかけて作成してくれました。また体育大会の準備にはたくさんの人たちが長い時間学

校に残って前日準備をしてくれたと聞きました。感謝でいっぱいです。（1 組） 

 

今日は体育大会だった。私は朝、いつもより 10 分早く家を出た。私のクラスは 4 月のころと比べると

とても成長したように思う。4 月のころはみんなばらばらな感じがして「やる子」と「やらない子」の差

ができてしまっていた。しかし体育大会の練習を始めてから、私のクラスは変わった。もちろんすぐには

変われない。でも周りの「雰囲気」で勝ちたいという気持ちになっていったのだと思う。合同練習をする

ときに、ほかのクラスはみんな引き締まった表情をしていて「一致団結」をしていた。私のクラスは一致

団結ができていなかった、ばらばらだったからだ。他のクラスを見て私は「一致団結」を目標にした。優

勝したい。すると真剣にやる子が増えてきて、みんなが優勝したいと思うようになってきた。確実に優勝

に近づいている気がしてきた。私も嬉しかった、みん

なも嬉しそうだった。それからはめまぐるしいほど

忙しかったけれど、頑張れたのは応援してくれた先

生やクラスのみんなのおかげだと思う。そして迎え

た体育大会当日。クラスのみんなで円陣を組んだり

お互いに声を掛け合ったりして、実力を発揮できた。

結果は2位だったけれど、私は満足している。（２組） 
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 ここ数年はコロナの影響で、保護者の方の学校での応援ができなかったり、種目が減ってしまった

りと、いろいろな変更点がありましたが、長縄が復活し、以前と同じように活気のある体育大会を行

うことができて本当にうれしく思います。こんな素晴らしい体育大会になったのも、クラスや学年、

そして先輩たちを含めた猪子石中全生徒の仲間たちのおかげです。係生徒たちは何回も打ち合わせの

ために残り、前日も残って準備を行いました。ライン引きやテント設営のために、当日早く学校へ来

て準備した人もいます。体育大会が終わった後も、片付けやグラウンド整備など、どの係の生徒も、

とても一生懸命に仕事をこなしていました。自分たちの仕事が終わった後も、他の仕事を手伝う姿を

目にしました。体育大会に関して行動してくれた係生徒のみなさん、ありがとうございました。 

 



初めての体育大会で前日なかなか眠れませんでした。「バトンを渡すとき、落としていまったらどうしよ

う」など、マイナスなことばかり考えていました。そして当日、開会式の時も手が震えました。私が出場

する競技の前、招集場所へ行くときに保護者席を見たら、おじいちゃんとおばあちゃんがいました。わざ

わざ暑い中来てくれたことを考えると嬉しくなりました。その時「マイナスな事ばかり考えていたら本当

にそうなってしまうかもしれない」と思いました。練習したとおりに落ち着いてやれば、私の全力を出せ

ると、心の中でプラスのことを考えることができました。考えることができたのは、クラスのみんなのお

かげだと思いました。長縄練習の時になかなかタイミングが合わず、連続で跳べても２、３回でした。で

も学年練習の時に学年で１位を取ることができて「このままなら絶対私のクラスが１位を取ることができ

る」と勝手に思い込みをしていました。けれども次の練習からうまくいかなくなり、並び方を変えてみて

も回数は伸びませんでした。当日、半分諦めの声も聞こえました。でもある子が「前の学年練習の時みた

いに、勝ちたいという気持ちがなきゃ跳べないよ」と言

いました。私は勇気が出ました。長縄で頑張れたのは、

その子のおかげでした。1 つの出来事で全てが変わる。

どんなマイナスなことを考えていてもいいことがない。

プラスのことを考えればいい方に変えることができる。

そう思えた体育大会になりました。（３組） 

 

体育大会は緊張はあまりしていなくて、自分のせいで順位が落ちたりしないかなという不安の方が大き

かったです。私は生活委員で体育大会での係は計測でした。あまり休憩できなかったので、終わった後は

とても疲れました。私の出る競技は障害物リレーと４００ｍリレーで、障害物の結果は最下位でした。で

もみんなで一生懸命頑張った結果だし、アンカーで１人で走っていたけれど、ほかの学年の人たちも「が

んばれー！」と応援してくれたのが聞こえてきて、それがとても嬉しかったです。全員リレーではみんな

で頑張ったけれど抜かされてしまって結果は３位でした。長縄では４位でした。放課や授業の時にみんな

で練習したけれど、あまり良い結果ではなかったと思います。けれども誰も文句を言わずに笑顔で「次は

頑張ろう！」とか「音楽会、頑張るぞ！」とか言えていることが、このクラスの良いところだと感じまし

た。正直、１位をとれなかったのは悔しいです。でも１－４で「長縄の練習をしませんか？」と聞いたと

きに「やりましょう！」と言ってくれたり「がんばれ！」

と応援できることが、思いやりのあるクラスだと思いまし

た。みんなが 1 つになって何かをやってのけることはす

ごいことだと思います。楽しくやるというのも大変だと思

います。でも１－４ならきっとできると思いました。次の

音楽会ではどのクラスよりも協力して、楽しんで、1 位を

取りたいと思います。（４組） 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇◇ 保護者のみなさまへ ◇◇ 

① 学年費集金について     

６月５日（月）お知らせしたように、７月５日（水）、本

年度２回目の集金を行います。集金は登録していただ

いたゆうちょ銀行での引き落としの形で行われます。今

回の引き落とし金額は 7,000 円です。期日に間に合う

ようご準備ください。 

②  三者懇談会について   

    7月 10日（月）から 14日（金）まで、三者懇談を 

  予定しております。C棟土間からお入りいただき、教室 

  までお越しください。控室は B棟 3階特別室です。 

   スリッパをご持参ください。また、車での来校はご遠慮 

  ください。 

７月の主な予定 
３日(月) 学校集会 
４日(火) 生徒委員会      
５日(水) 生徒議会 
６日(木) ⑥生徒会企画  

選挙管理委員会 
10日(月) ～１４（金） 
          三者懇談会 
10日(月) 生徒集会 
18日(火) １－３ 代表授業 
19日(水) ⑤学期末大掃除 
20日(木) 終業式 
 

8月 21日（月） 学年出校日 
      


